
CONSEIL DES ELEVES 8H-11H                        EPS Oron-Palézieux  

Procès-verbal de la séance du 16.01.23 (12h30-13h15, salle 16, bâtiment 4)  

1. Accueil des délégué.e.s et appel 

Le conseil s’ouvre à 12h38. 9 élèves sont présent.e.s. Les classes 8P/ORO1, 
8P/ORO3, 9VG/1, 9VG/3, 10VG/1, 10VG/2, 10VG/3, 10VP/2, 11VG/1, 
11VG/2, 11VP/2 et RES ne sont pas représentées. 

 

2. Validation du dernier PV 

Le PV est modifié comme suit : 

- la date de la séance du jour est corrigée 

- le nom de Mme Bachmann est rectifié 

Le PV est ensuite accepté à l’unanimité. 

 

3. Projets en cours 

° Médiation par les pairs 

Giselle présente des affiches de présentation des élèves médiateurs/trices. Ces 
affiches devront être distribuées pour chaque classe.  

Les délégué.e.s doivent en parler en classe et afficher la feuille dans la salle. 

 

° Bal de fin d’année (Lyna, Elisa, Natalya/ Mme Bachmann) 

Y a-t-il des élèves des classes de 9-10 qui se sont montré.e.s intéressé.e.s ?  

Oriane (9VP/1) n’a pas fait le sondage car elle n’était pas présente la semaine 
passée, mais pense qu’une élève (au moins) serait intéressée. 

Giselle (9VG/2) indique que 2 élèves de sa classe sont intéressées. 



Agathe (10VP/1) indique que Chloé, Valentina et elle-même sont intéressées à 
intégrer la commission.  

La prochaine étape consiste à clarifier le nombre de bals organisés et à trouver 
les parrains/marraines nécessaires. 

 

° Jeux de ballon à la récré (Giselle, Matthew, Julien, Charlotte G/ M. Hilty) 

Charlotte et Amélie sont allées trouver M. Hilty. Ils vont maintenant établir les 
lignes directrices du projet (matériel, horaire, règles, etc.). Une fois la liste 
réalisée, M. Hilty prendra rdv avec M. Détraz. 

Charlotte mentionne également le projet mis en place par des enseignant.e.s et 
mené par Marlyse Kämpfer. Il serait peut-être intéressant de prendre contact 
avec elle pour une éventuelle collaboration. 

Mme Zuntini demande ce qu’il en est des autres membres de la commission. Il 
sera important de collaborer et se retrouver tous ensemble. 

 

° Possibilité d’avoir une classe à disposition pour étudier (Florent, Adrien) 

La commission a-t-elle trouvé un parrain ou une marraine ? 

Aucun délégué n’est présent pour en parler. 

 

° Problèmes des déchets à la cafétéria : S-Team 

Retour sur les sondages passés dans les classes. 

Giselle indique que le dosage et le goût sont pointés du doigt.  

Le nouveau restaurateur propose une nouvelle manière de fonctionner : les 
élèves peuvent indiquer la quantité qu’ils/elles souhaitent avoir et peuvent venir 
se resservir. 

Natalya, Elisa et Lyna mentionnent les mêmes raisons. 

Méhina mentionne quant à elle la quantité. 



Charlotte encourage les élèves à se resservir, s’ils/elles le souhaitent, car cela 
évitera du gaspillage du côté du restaurateur ! 

 

° Distributeur de serviettes hygiéniques dans les toilettes (Zoé, Charlotte, 
Giselle) 

La commission n’a pas avancé. 

Mme Zuntini en a parlé avec Mme Harlow ; ce sont des projets pilotes dans les 
établissements qui ont mis cela en place. Il est donc illusoire d’espérer en avoir 
par ce biais. 

En revanche, il est possible de faire une demande au Conseil d’établissement 
pour en avoir au sein du collège. Mme Zuntini transmet une information écrite à 
la commission. 

La commission doit donc prendre contact avec Mme Harlow et voir ce qu’il est 
possible de faire. 

 

° Plaque commémorative pour l’ouvrier décédé  

Zoé étant absente, nous n’avons pas de nouvelles du projet. 

M. Frech précise qu’il a évoqué le sujet avec M. Détraz ; ce dernier a répondu 
que le projet était entre les mains de la commune. Le directeur a indiqué qu’il 
allait relancer les autorités. 

 

° Vestes en classe (Matthew, Nathanael, Tiago) 

Aucun délégué n’est présent pour en parler. 

 

° Changer la sonnerie du collège 

Méhina indique que sa classe n’est pas préoccupée par la question. 

La pertinence de cette idée est donc questionnée et les délégué.e.s présent.e.s se 
mettent d’accord pour la laisser tomber. 



4. Appel aux idées 

° Problèmes de ballons dans la cour des 8H 

Natalya demande s’il est possible d’avoir une balle par classe car le partage 
semble poser un problème. 

Giselle indique que lorsqu’elle était en 8H, c’est elle et ses camarades qui 
amenaient leurs propres ballons. 

M. Frech propose de regarder avec le/la prof de sport et la maitresse de classe. 

 

° Possibilité d’avoir des coussins sur les chaises (comme les profs) 

Mme Zuntini indique que chaque maitre.ss.e de classe a reçu un budget pour 
acheter du petit matériel destiné à la classe. Elle suggère donc de proposer cette 
idée en conseil de classe. 

 

5. Prochaine séance 

Le prochain conseil est fixé au mardi 21.02.23 en salle 26 de 11h40 à 12h25. 

 

6. Clôture du conseil 

Le conseil est clôturé à 13h. 

 

 


